



Música, arte, talleres y cine para acercar Japón y su cultura a toda la sociedad

J.Á.M. | SALAMANCA

La música, el cine, el arte y, especialmente, los talleres marcarán este año el contenido de la XV Semana Cultural del Japón que entre los días 9 al 13 de marzo llenará de actividades el Centro Cultural Hispano Japonés en un intento por dar a conocer en el ámbito universitario y en el conjunto de la sociedad salmantina los rasgos más singulares de la cultura japonesa. "No en vano, este programa se ha convertido ya en toda una institución en Salamanca y en el buque insignia de las actividades del centro", señaló Ovidi Carbonell, director del Centro Cultural Hispano Japonés, que este año ha elegido como lema distintivo de la Semana Cultural la palabra "Omotenashi", "que podría traducirse como la hospitalidad del pueblo japonés", subrayó Carbonell.

La música será protagonista

tanto en la jornada inaugural como en la de clausura. El día 9 participarán Roberto Casado (flauta) y Alicia Griffiths (arpa), mientras que el concierto del día 13 estará protagonizado por Mieko Banno (piano) y Daniel Santos (guitarra). En el apartado cinematográfico, el día 10 se proyectará la película "Éclair" y el día 12 será el turno de "Una familia de Tokio", ganadora de la Espiga de Oro de la Seminci en 2013 como Mejor Película.

Los talleres ocuparán también una parte destacada de la programación de la XV Semana Cultural del Japón. En este sentido, a los ya tradicionales talleres de grabado en piedra de Villamayor y de bonsáis, se suman otros sobre la técnica del vestir un kimono, la creación de miyako temari (pelotas de juguete convertidas en objetos de decoración), la historia del manga y sus



Arturo Escandón, Kazuya Tajima, María Ángeles Serrano, Ovidi Carbonell y María Ortega. | GUZÓN

EXPOSICIÓN DE ARTE CONTEMPORÁNEO

Una de las principales novedades y atractivos de la XV Semana Cultural del Japón será la exposición de arte contemporáneo de la fibra japonés en miniaturas que desde el 9 y hasta el 26 de marzo se mostrará en el Centro Cultural Hispano Japonés. Medio centenar de miniaturas que por primera vez se exhiben en España y que podría ser la antesala de un proyecto que permitirá a los artistas contemporáneos españoles mostrar en el futuro su obra en Japón.

principales onomatopeyas o la presentación a cargo de alumnos de la Universidad Nanzan de los rasgos distintivos del espíritu de la hospitalidad japonesa. Estos talleres se completan, como no podía ser de otra forma, con la ya tradicional ceremonia de té, que correrá a cargo de Eiko Kishi.